

Betreff:

Überlastung Knoten Langenbeckplatz/Langenbeckstraße/Solmsstraße

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

1. Der Magistrat wird gebeten, in Abstimmung mit der Geschäftsführung des St. Josefs-Hospitals und des Medicums, für eine Entzerrung der Verkehrsprobleme auf der Kreuzung vor der Einfahrt in das Medicum-Parkhaus zu sorgen.
2. Gleichzeitig empfehlen wir, in der Solmsstraße, Kreuzung Langenbeckstraße, ein zusätzliches Schild „Bewohnerparken“ aufzustellen.

Begründung:

1. Seit Eröffnung des neuen Medicum-Parkhauses kommt es immer wieder zu chaotischen Verkehrsverhältnissen auf obiger Kreuzung durch ein- und ausfahrende Parkhausnutzer. Anlässlich eines Lokaltermins kam es mehrfach zu Beschimpfungen zwischen Verkehrsteilnehmern.

Eine Verbesserung könnte u. E. bereits durch eine Verlegung der Eingangsschranke nach Innen auf das Grundstück des Medicums erreicht werden. Auf die Ein- oder Ausfahrt wartende Parkhausnutzer würden dann nicht mehr die Kreuzung blockieren.

Es ist u. E. nicht zu erwarten, dass die Aufhebung der Einbahnstraßenregelung am Langenbeckplatz (z. Zt. Bauarbeiten) zu einer Entspannung führen wird, eher ist das Gegenteil zu befürchten.

2. Für ortsfremde Krankenhausbesucher ist nicht ersichtlich, dass hier die Bewohnerparkzone weitergeführt wird.

Wiesbaden, 22.10.2008